



MühlFerdl



Durch die gemeinsame Nutzung eines Autos werden sowohl der Straßenverkehr als auch der Parkraum entlastet. Das E-Car-Sharing-Auto „MühlFerdl“ ist der ideale Partner, wenn man nur unregelmäßig ein Auto braucht, ansonsten seine Wege jedoch vorwiegend zu Fuß, mit dem Fahrrad oder mit den Öffis bewältigt. Die NutzerInnen müssen sich außerdem nicht um die Instandhaltung des Fahrzeuges kümmern.

In Gallneukirchen steht der MühlFerdl bei der E-Ladestelle beim City Center in der Hauptstraße 47 zur Abholung bereit.

Nach einer Registrierung auf www.muehlferdl.at und dem Hochladen der nötigen Dokumente kann man das Auto über die Homepage oder mittels App buchen. Mit einer Jahresmitgliedschaft von 360 Euro kann man 52 Stunden im Jahr mit dem Auto fahren. Wer mehr fährt, zahlt pro Stunde 3,90 Euro. Dadurch tritt der Besitz eines eigenen PKW in den Hintergrund, Mobilität geht damit mehr in Richtung einer Dienstleistung. Ermäßigungen gibt es für JungführerscheinbesitzerInnen.

Nähere Informationen bei Jakob Hattinger unter 0660/1457878.

